

デフリンピック2025卓球 日本代表選手による授業（2年生）

本日、渋谷区学びとスポーツ部とのコラボ企画で2年生がスペシャル授業を行いました。11月に東京体育館で開催される「デフリンピック2025」<https://deaflympics2025-games.jp/> 卓球日本代表の3選手に来校いただき講話とデフ卓球体験の授業になります。各学級50分のプログラム。クラスごとに手話のあいさつを学んで授業に入りました！

亀澤理穂（かめざわ りほ）選手 <https://www.tokyo-parasports-navi.metro.tokyo.lg.jp/interviews/kamezawa-riho>

山田瑞恵（やまだみづえ）選手 <https://www.sports-tokyo-info.metro.tokyo.lg.jp/athlete/athlete/705.html>

亀澤史憲（かめざわ ふみのり）選手 <https://www.sports-tokyo-info.metro.tokyo.lg.jp/athlete/athlete/704.html>



講話では

デフ卓球（通常のルールで行われていること）、聴覚障害について等のお話をいただきました！



手話等でのコミュニケーションにも挑戦してみました



後半は

イヤーマフ（聴こえない状況）での卓球を体験してみました。

卓球経験者からは「音がないと・・・スピード感がつかめない」との感想もありました！



最後に

実演もあり・・・

質問タイムもあり・・・

充実した内容の授業となりました！



11月18日から24日まで
東京体育館でデフリンピック 2025 卓球大会が開催されます！

観戦に行きたいなあ・・・

